

秋を迎えましたが、残暑でまだまだ汗ばむ日がしばらくは続きそうですね。頑固な夏に付き合うつもりで 引き続き暑さ対策に気を配っていきたいと思います。また、子どもたちにも秋ならではの自然観察を通して ワクワクするような体験が出来るような機会を作っていきたいと思います。



「トロピカルジュース」制作

初めて筆を使って絵の具を塗り、正方形のスポンジを使ってスタンプをしました。スタンプをする度に「氷だ〜」と嬉しそうな声が!細やかに叩く子や、両手でしっかりと抑え込むようにしてくっきりと押す子などさまざまな姿が見られました。その後はストローを作ろうと、折り紙を使って転がすようにして巻くことにも挑戦しましたが、指先や手の平を使って集中する姿は真剣そのものでした。待ちに待ったトッピングではどのフルーツをどこに付けようか考えながら自由に好きな場所にぺったん!完成し、飾ってみると「どれが飲みたい?」と、お友だちと盛り上がっていました。

氷あそび

色のついた氷を一人一個ずつ紙コップに入れて渡すと、大切そうにタライの中に氷を投入していました。 友だちと氷に擦れる度に「つめたい」と、顔を見合いながら大笑い♪

しばらく触ったことで手の平が冷えたのを友だちや 先生にタッチして、反応を楽しんでいました。

自分の肌に擦り付けて涼む子、溶けていく過程を見して形の変化を楽しむ子など、さまざまな姿が見られしました♪

溶けてなくなると少しばかり残念そうにしていましたが、「またやろうね」と声をかけると嬉しそうにしていました。

わかめあそび

初めての乾燥わかめに、みんなも「これなあに」と 興味津々!いざ、タライに入れてみせると、水を含 みどんどん大きくなっていく様子を不思議そうに して見ていました。揺れ動くわかめを、お友だちと 一緒に掴み取りを楽しみ、時にはどっちがたくさ ん取れるのか競争する姿も♪

そして、わかめならではの感触に少しずつ慣れてくると、外壁や柱にわかめをペタッと貼ってみたり、わかめを一枚一枚丁寧に広げて並べてみたりする子もいました。

なかには自分やお友だちの腕や足に貼ってみたり してお肌パックするかわいい姿も見られ、とても 微笑ましかったです。

フィンガーペインティング

絵の具のドロッとした感触におもわず「わあ~!」と、良い反応が見られました。4色のなかから自由に使って、外壁に貼られた大きい画用紙にダイナミックに手形をつけていくたび、色の変化を楽しんでいました。なかには、指先で重ね塗りをして、まるで芸術家のようでした。少しずつ慣れてくると自分の腕に塗ってみたり、まだ絵の具が付いてない保育者やお友だちの手を握ってみたりして反応を楽しむ姿も見られ、盛り上がっていました。

